

# Radtour am 10.9.17 zum Bauernmarkt nach Groß-Umstadt

EuropaRad-Tour in den goldenen Herbst Am vergangenen Sonntagmorgen war es trotz bester Wetterprognose noch recht frisch, also erst mal lange Hosen und Fließjacke angezogen. Um 10:10 Uhr starteten wir vom Europaplatz Roßdorf. Über Zeilhard ging es zur NaBu Scheune am Reinheimer Teich, dort gab es eine Ausstellung über das Leben im Schilf. Auf bekannten Wegen fuhren wir im Gersprenztal weiter über Wersau nach Brensbach zu einer Pizzeria.

Hier gab es ein großes und preiswertes Angebot an guter Pizza und Pasta, Fleisch und Fisch, was auch allen schmeckte. Um 13:00 Uhr war der Aufbruch angesagt, jetzt gab es Sonne pur und alle legten nochmal Kleidung ab. Das war auch gut so, stand doch die Steigung des Tages nach Ober-Klingen an. Am Fuße des Otzbergs vorbei, über Lengfeld erreichten wir schließlich Groß-Umstadt gegen 14:15 Uhr und parkten die Räder in einer Seitengasse vom Marktplatz. Heute gab es ja hier den Bauernmarkt, und dieser war auch sehr gut besucht.

Nach einem ersten Bier unternahmen wir einen Rundgang. Jedoch waren die Schlangen vor dem Wildbratwurst- und Fischbrötchenstand recht lang, so dass wir auf einen zweiten Happen verzichteten und lieber noch ein Bier oder Glas Wein tranken. Um 15:30 Uhr traten wir schließlich die Rückfahrt nach Roßdorf über Semd und Groß-Zimmern an, unterbrochen von einer Schlusseinkehr in der Eisgarage von Gundernhausen. Alle waren zufrieden den vielleicht erst mal letzten Sommertag auf dem Rad verbracht zu haben.

Tourenleiter, Text und Bilder: Jürgen Enke. Strecke: 51 km, 300 Höhenmeter.

